



Le président du DREE a participé à une réunion pour le 25e anniversaire de la Maison de la Russie à l'étranger



Le 18 octobre 2021, une assemblée solennelle a eu lieu à la Maison de la Russie à l'étranger, à l'occasion du 25^e anniversaire de sa création.

Un film sur le développement de la diaspora russe et sur l'histoire de la Maison de la Russie à l'étranger a été présenté à l'assistance.

Le directeur de l'établissement, V. Moskvine, a lu un télégramme du président V. Poutine.

« La Maison de la Russie à l'étranger accomplit une noble mission historique, culturelle et éducative », écrit le chef de l'État. « Son musée unique au monde, ses précieux documents d'archives, ses œuvres d'art, les photos et les objets personnels, les nombreux livres et périodiques publiés à l'étranger,

gardent la mémoire de nos compatriotes qui, par volonté du destin, se sont retrouvés à l'étranger, mais ont souffert de cette séparation, demeurant unis à leur patrie par le cœur et par la pensée » déclare V. Poutine dans son télégramme.

S. Lavrov, ministre des Affaires étrangères, a souligné « la contribution inestimable » de la Maison de la Russie à l'étranger, depuis un quart de siècle, « à la consolidation des liens de nos compatriotes de l'étranger avec leur patrie historique ». « Le désir de garder ce lien historique s'est manifesté clairement pendant le VII^e Congrès mondial des compatriotes résidant à l'étranger, qui s'est achevé le 16 octobre dernier. Il est difficile pour ces personnes, dans leur pays de résidence, de maintenir un lien avec leur pays historique. Beaucoup de pays occidentaux cherchent à compliquer leur vie sociale, à les empêcher de maintenir des contacts avec la Fédération de Russie. Il est donc essentiel de continuer à développer cette interaction entre la Russie et la diaspora de tous les pays du monde » a déclaré le chef du ministère des Affaires étrangères.

Selon S. Lavrov, la Maison de la Russie à l'étranger peut être qualifiée d'espace de dialogue, « assurant la continuité de notre histoire, et maintenant un lien entre les époques et les générations ; elle aide à perpétuer la mémoire de ceux qui ont écrit les pages héroïques de l'histoire de notre État ».

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a lu le message du patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

« En un quart de siècle, la Maison de la Russie à l'étranger, qui porte le nom d'Alexandre Soljenitsyne, est devenu un lieu de rencontre et d'échanges, un lien hospitalier pour ceux qui aiment leur patrie, qu'ils résident en Russie ou à l'étranger. Il ne s'agit pas seulement de se souvenir du passé, mais aussi de bâtir l'avenir. Beaucoup a été fait pour que l'héritage spirituel et culturel de l'émigration russe ait une vie nouvelle dans la société russe contemporaine » a dit le chef du DREE » a dit le président du DREE.

Grâce aux bons soins du directeur de la Maison de la Russie à l'étranger, V. Moskvine, un fonds d'archives et une bibliothèque sont consacrés à l'Église orthodoxe russe à l'étranger. « Un département religieux a été ouvert au Musée de la diaspora russe, à l'ouverture et à la bénédiction duquel j'ai participé le 28 mai 2019 » a ajouté le métropolite Hilarion.

Par ailleurs, le directeur de la Maison de la Russie à l'étranger a pris l'initiative d'offrir des centaines d'exemplaires d'ouvrages de littérature russe aux paroisses de l'Église orthodoxe russe à l'étranger. Ainsi, en 2013, des livres ont été offerts à la bibliothèque du séminaire de la Sainte-Trinité de Jordanville.

Grâce aux efforts de V. Moskvine, les éditions « Rouskii Pout' » (Chemin russe) publient des ouvrages religieux, des livres d'histoire et des mémoires.

« La direction et les représentants de la Maison de la Russie à l'étranger participent régulièrement aux événements organisés par le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou concernant nos compatriotes de l'étranger. De mon côté, en tant que président du Département des relations extérieures, je participe aux principales manifestations de la Maison de la Russie à l'étranger, a rapporté le métropolite Hilarion. Le DREE est l'un des partenaires du Festival international de cinéma « Russie de l'étranger », qui aura lieu pour la 15^e fois cette année. »

Mgr Hilarion a ensuite décoré le directeur de la Maison de la Russie à l'étranger, V. A. Moskvine, de la médaille du DREE en l'honneur de saint Marc d'Éphèse.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/88267/>